



COUR D'APPEL DE PAU

Lundi 31 janvier 2022

Venue de Madame Isabelle ROME,
Haute fonctionnaire
à l'Égalité femmes-hommes au
ministère de la Justice
à la cour d'appel de Pau
le lundi 31 janvier 2022



Rémi LE HORS, premier président de la cour d'appel de Pau
Eric TUFFERY, procureur général près la cour d'appel de Pau

proposent à l'occasion de la venue d'Isabelle ROME une matinée de présentation des actions conduites sur le territoire de lutte contre les violences faites aux femmes un après-midi d'échanges sur la diversité et l'égalité femmes-hommes en milieu professionnel



9h45 à 13 heures Séquence judiciaire
de présentation des dispositifs novateurs du territoire
de lutte contre les violences faites aux femmes

14h30 Séquence d'échanges
avec des référents Égalité-Diversité du territoire à partir de la projection de la vidéo « **Comprendre l'(in)égalité professionnelle entre les hommes et les femmes** » de l'Agence Nationale de l'Amélioration des Conditions de Travail



Venue de Madame Isabelle ROME, Haute fonctionnaire à l'Égalité femmes-hommes au ministère de la Justice

à la cour d'appel de Pau le lundi 31 janvier 2022

9h45
Séquence judiciaire



Dispositif relatif à l'accès au droit des personnes victimes de violences intrafamiliales à Oloron-Sainte-Marie

☞ Dispositif présenté par Anne SAOUTER, *adjointe aux Affaires Sociales* à la mairie d'Oloron Ste-Marie et *Vice-présidente aux Cohésions Sociales – CCHB*, par Maître Isabelle FITAS, vice-bâtonnier Barreau de Pau et par Raphaëlle JURADO, secrétaire générale du CDAD 64 ;

☞ **Les besoins et la prise en charge des victimes de VIF en milieu rural**, exposé de Mme Emmanuelle DESCoubes, directrice de Du Côté des Femmes.

☞ **Action de formation et de sensibilisation proposée aux avocats** sur les contentieux spécifiques des violences conjugales présentée par Maître Stéphanie GERMA, avocate au Barreau de Pau

Projet relatif aux unités mobiles d'intervention de l'UMJ, présenté par Cécile GENSAC, procureure de la République et par le Docteur Jean HIQUET

Protocoles de signalement médical des victimes de violences conjugales et de prise en charge des enfants témoins de violences conjugales, présentés par Cécile GENSAC, procureure de la République et par le Docteur Jean HIQUET

14h30
Séquence d'échanges



Présentation du dispositif interne de signalement des violences sexuelles et sexistes et de lutte contre les différentes formes de discriminations de la communauté d'agglomération Pau Béarn Pyrénées

par Claudia BROCHARD, responsable de la mission juridique RH à la communauté d'agglomération Pau Béarn Pyrénées

Exposé des actions menées sur l'égalité professionnelle dans les Pyrénées-Atlantiques

Par Emilie PELISSIER, déléguée du Préfet aux droits des femmes

Echanges sur les questions de diversité et d'égalité femmes-hommes en milieu professionnel avec les référents Égalité du territoire